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Kleine Anfrage KA-0597/IX 

Betreff: Vergabe von Nutzungszeiten für Sportstätten in Pankow  

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

 Nach welchen Kriterien bzw. Vergabe-Richtlinien verteilt das Bezirksamt Pankow die 

Nutzungszeiten für Sportstätten an die Pankower Vereine? Welche Rolle spielt dabei der 

Bezirkssportbund Pankow? 

 Die Vergabe der öffentlichen Sportanlagen im Verantwortungsbereich des Schul- und 

Sportamtes Pankow als Vergabestelle erfolgt nach den Vergabegrundsätzen der 

Sportanlagen-Nutzungsvorschriften (Nr.6 der SPAN) und dem mit dem Bezirkssportbund 

Pankow abgestimmten Vergabegrundsätze für öffentliche Sportanlagen im Bezirk Pankow. 

Der Bezirkssportbund Pankow wird regelmäßig im Vergabeprozess beteiligt. 

 Inwiefern spielt das in der Presse diskutierte ?Erbrecht? für bestehende und etablierte Vereine 

in Pankow eine Rolle? 

Das in der Presse diskutierte Erbrecht für bestehende und etablierte Vereine in Pankow spielt 

keine Rolle. Die Vergabestelle für öffentliche Sportanlagen im Bezirk nutzt hierfür die 

Möglichkeiten der SPAN, die in Nr. 9 SPAN (vorrangige Nutzung von Sportanlagen) näher 

erläutert werden.  

 Inwiefern fördert das Bezirksamt Pankow junge Vereine im Hinblick auf die Vergabe von 

Nutzungszeiten für Sportstätten? 

Es gibt in der Vergabestelle des Schul- und Sportamtes Pankow keine spezielle Förderung von 

jungen Vereinen im Hinblick auf die Vergabe von Nutzungszeiten für Sportstätten. Jedoch 



finden in regelmäßigen Abständen Besprechungen mit dem Bezirkssportbund Pankow statt, 

wo diese Thematik diskutiert wird. Weiterhin wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen. 

 Wie ist der aktuelle Kenntnisstand zu nicht oder ineffizient genutzten Zeiten? Inwiefern ist der 

Bezirk in der Lage diese zu ermitteln? Wie hoch ist ggf. der prozentuale Anteil nicht genutzter 

Sportstättenzeiten? 

Die Sportanlagen im Verantwortungsbereich des Schul- und Sportamtes Pankow sind nahezu 

komplett ausgelastet. Leerstand von Sportstätten bestehen derzeit nur aufgrund baulicher 

oder sonstiger Mängel sowie aktueller Sanierungsmaßnahmen. Freie Kapazitäten können 

aufgrund des in der Vergabestelle eingesetzten Sportvergabeprogrammes sofort 

ausgewiesen werden. 

 Inwiefern besteht das Problem in Pankow, dass Nutzungszeiten an Dritte weitergegeben bzw.? 

verkauft? werden? 

Aktuell liegen keine Sachverhalte bzw. Informationen vor, dass Nutzungszeiten an Dritte 

weitergegeben werden. In der Vergangenheit wurden den Sportvereinen, wo die Weitergabe 

von Zeiten an Dritte nachgewiesen wurde, unverzüglich die Nutzungszeiten widerrufen. Der 

Fachbereich Sport des Schul- und Sportamtes Pankow führt eine Auslastungsstatistik und 

kontrolliert bei Verdachtsfällen unangemeldet die entsprechenden Sportanlagen. 
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